南の丘学園

袋井市立袋井南小学校 学校便り



2024 · 10月号

CLOVER NEWS

袋井市高尾740番地 TEL 42-2185

応援ありがとうございました!!

今年の運動会のスローガンは、「笑顔いっぱい みんなが主役」

10月19日(土)、不安定な天候にも関わらず、たくさんの保護者や地域の方々が応援に駆けつけてくださり、「かがやけ南っ子大運動会」を開催することができました。

全力で走り、表現し、力を合わせて優勝を目指す姿がたくさん見られた運動会でした。また、係の仕事や応援にも一生懸命で、自分から」取り組む姿勢に、大きな成長を感じました。

途中雨が降ってきてしまいましたが、熱い声援や大きな拍手をいただき、いつも以上に張り切った、そして笑顔いっぱいの子供たちの姿が見られました。閉会式の後には、頑張った子供たちに御褒美とエールかのような虹が架かっていたのがとても印象的でした。

今年の運動会は、曲選びやダンスの振り付けなど、子供たちが考え、子供たちとともに準備してきました。子供たちが創る運動会に一歩近づきました。選手の姿、応援の姿、準備の姿、係の仕事をする姿などにスポットライトが当たった、一人一人が主役の運動会でした。



*運動会の様子は、袋井南小ホームページでも紹介していますので、ぜひ御覧ください。

地域の方のお力で

学校が見違えるほどきれいに!!【南の丘 CSD】

10月5日(土)に除草作業や落ち葉集めなどのボランティア活動を行いました。

時々小雨が降る天気にも関わらず、23名もの 方が参加してくださりました。わずか 1 時間の活 動時間でしたが、運動会に向けて保護者の皆さん が参観しやすいように、広範囲にわたって伸びた 草を刈っていただき、校庭が見違えるようにきれ いになりました。 また、クリーンピア愛野から学校に向かう階段に堆積した土や落ち葉、フェンスに絡みついたツルをきれいにしたことで、安全に通行できるようになりました。作業に御協力していただいた皆様、本当にありがとうございました。







校庭の草刈りの様子

_ クリーンピア愛野から学校に向かう階段をきれいにする様子

平和について子供たちと 一緒に考えてみませんか!? 広島から講師をお招きして 「平和学習」を実施します!!

○日時:12月6日(金)10:20~ ○場所:袋井南小学校 体育館

○内容:広島平和記念資料館よりお越しの 被爆体験伝承者の講話から平和に

ついて考える(6年生)

★御希望される方は、前日までに 担当(教頭)まで御連絡ください。 詳細を御案内いたします。 電話 0538-42-2185

◆ホームページで、学校生活の様子を紹介しています!





フォトギャラリー<10月>



<南の丘学園交流会> 南中学校3年生と南小5・6年生が楽しく交流しました。



<3年生 命の話> 3年生が講師を招いて、命の始まりの話を聞きました。